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Abstract (en)
The steam generator has a cylindrical outer shell (2), a coaxial inner shell (4) containing a core of heat exchange tubes, and an annular gap (9),
containing a toroid collector (12), for the circulation of feed water. The collector has an upper wall pierced by a series of holes (18) and a guide (14)
in the form of an envelope surrounding the collector. This forms a water flow space with radial partitions (19a) between the collector and guide.

Abstract (fr)
Le générateur de vapeur comporte une enveloppe externe (2) de forme générale cylindrique disposée avec son axe vertical, une enveloppe de
faisceau (4) dans une disposition coaxiale par rapport à l'enveloppe externe et un espace (9) de circulation d'eau d'alimentation entre l'enveloppe
de faisceau (4) et l'enveloppe externe (2) ou une jupe de guidage (8, 8a). Un dispositif de fourniture d'eau (10) est placé à la partie supérieure de
l'espace (9) de circulation d'eau d'alimentation. Le dispositif de fourniture d'eau (10) comporte un collecteur (12) de forme torique ayant une paroi
supérieure traversée par une pluralité d'ouvertures d'écoulement (18) réparties suivant la direction circonférentielle du collecteur (12). Une conduite
d'alimentation (13) débouche dans le collecteur et des moyens (14) de guidage d'eau d'alimentation vers le bas en direction de l'espace annulaire
de circulation (9) sont disposés autour du collecteur (12). Des parois radiales de séparation (19a, 19b, 19c, 19d) sont disposées transversalement
dans un espace d'écoulement d'eau délimité entre le collecteur (12) et les moyens de guidage (14). <IMAGE>
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